



# MOBILITÄT



## E-Mobilität sollte gut versichert sein

Auch Akku, Ladestation, Kadekarte und Ladekabel sollten abgesichert sein

Elektrisch angetriebene Fahrzeuge sind mittlerweile zum festen Bestandteil des Straßenverkehrs geworden. Die Nachfrage wird auch in Zukunft weiter steigen, nicht zuletzt, weil der Ausbau der E-Mobilität durch den Staat vorangetrieben wird. Wie rasant die Entwicklung ist, zeigen Daten der Bundesnetzagentur: Gab es im Jahr 2019 erst

8000 Ladesäulen für E-Autos im öffentlichen Raum, waren es 2021 schon über 19 000 Säulen. Laut Statista wurden zudem von Januar bis Oktober 2021 rund 236 000 rein akkubetriebene Elektroautos in Deutschland neu zugelassen.

Wer sich heute ein Elektroauto zulegt, beschäftigt sich meist mit den technischen Einzelheiten

und den Lademöglichkeiten vor Ort. Dabei lohnt es sich, auch bei der Versicherung auf die Details zu achten und zu vergleichen.

„Der Akku des Fahrzeugs sollte mitversichert sein. Wenn der Stromspeicher unbeabsichtigt oder plötzlich entlädt und es zu einer Panne kommt, ist ein entsprechender finanzieller Schutz

unerlässlich. Und auch Ladestation, Kadekarte und Ladekabel sollten abgesichert sein – ebenso wie Schäden durch falsches Laden,“ so Thiess Johannsen von den Itzehoer Versicherungen. Eine Versicherung für das E-Auto muss übrigens nicht teurer sein als für einen Verbrenner. Weitere Informationen online unter [www.itzehoer.de](http://www.itzehoer.de). (txn)



Auf der Hebebühne lassen sich die Spuren des Winters an Fahrzeug, Unterboden, Bremsen und Reifen genau unter die Lupe nehmen.

Foto: djd/Kfzgewerbe/Timo Volz

## Frisch in den Frühling rollen

So lassen sich Winterspuren beheben

Viele Menschen kennen das: Die Natur erblüht von Neuem, doch man selbst scheint verspätet in eine Winterlethargie zu verfallen. Das ist die sogenannte Frühjahrsmüdigkeit. Ähnliches kennt auch das Automobil. Nach den kalten, nassen Wintermonaten treten am Kraftfahrzeug Ermüdungserscheinungen auf. Genauso wie viele ihrer Halter benötigt es eine Frischekur.

Beim nächsten Besuch in der Waschstraße sollte es mal nicht das Sparprogramm sein, sondern besser die Rundumpflege inklusive Vorwäsche, Unterbodenwäsche und -versiegelung, Felgenreinigung sowie Heißwachs. Und auch der Innenraum verträgt einen gründlichen Frühjahrsputz mit Staubsauger, Scheibenreiniger und Kunststoffpflege.

### Technische Komponenten auf Herz und Nieren prüfen

Beim Blick unter die Motorhaube zeigt sich zudem, ob die Flüssigkeitsstände noch in Ordnung sind und wo sie gewechselt oder nachgefüllt werden sollten. Die Kfz-Mechatroniker untersuchen zudem Batterie, Elektrik und Lampen. Den optischen Zustand der Fahrzeughülle bringt das helle Werkstattlicht ungeschönt an den Tag. So lassen sich Steinschläge im Lack erkennen und per Smart-Repair oder mit Politur ausbügeln. Auch Kratzer oder Risse in der Windschutzscheibe macht es sichtbar, um sie gleich reparieren zu können.

### Unangenehme Gerüche eliminieren

Zum Abschluss fehlt nur noch der Geruchstest: Unangenehme Gerüche aus der Klimaanlage können von einem schlecht gewarteten Filter herrühren. Besserung und ein gutes Klima im Fahrzeug erreichen Autobesitzerinnen und -besitzer durch einen Filtertausch oder eine gründliche Desinfektion der Lüftungskanäle. (djd)

## KFZ-Service Gladbach

Zufriedene Kunden bestimmen über Gütesiegel

Bereits das dritte Mal in Folge haben zufriedene Kundinnen und Kunden den KFZ-Service Gladbach mit dem Gütesiegel „Werkstatt des Vertrauens“ aus-

gezeichnet. Das Mitarbeiterteam und Inhaber Jörg Rose werden auch weiterhin Kundenzufriedenheit und Qualität als oberstes Ziel betrachten.



### TIPP

#### So klappt es mit dem Spritsparen

Den Motor im Stand warmlaufen zu lassen, verbrennt nur unnötig Sprit. Gleicher gilt für Kurzstrecken. Besser ist es, kurze Strecken zu Fuß oder mit dem Rad zu bewältigen. Wenn die Scheiben vereisen, schalten Autofahrer gerne die elektrische Scheibenheizung ein. Doch wer zuerst von Hand freikratzt, spart Sprit und Energie. Abgenutzte Zündkerzen, ein verstopfter Luftfilter und eine schlecht gewartete Bremsanlage mit schleifenden Belägen treiben den Verbrauch ebenso in die Höhe wie Fahrten mit zu wenig Luft in den Reifen. Unnötiges Gewicht im Kofferraum und erst recht Fahrrad- oder Skiträger am Auto erhöhen den Spritverbrauch enorm. Viel Energie verbraucht auch, wer häufig stark beschleunigt und abremst. Wer an Ampeln oder Bahnübergängen warten muss, sollte den Motor ausschalten. (mid/ak-o)

## Autohaus Hoch belohnt Freundschaft

### Mit 50-Euro-Rabatt-Aktion

Das Konzept von Autohaus Hoch in Gladbach basiert seit jeher auf Vertrauen durch umfassende Services, transparente Werkstattarbeiten sowie faire Preise. Kein Wunder also, dass sie diesem Grundgedanken auch bei der Neukunden-Gewinnung treu bleiben, denn keinem vertraut man mehr als dem Wort eines Freundes. Gleich zu Beginn des Jahres startet das Autohaus daher mit einer „Freunde werben Freunde“ 50-Euro-Rabatt-Aktion. Das bedeutet, bis zum 30.

Juni 2022 erhalten Kunden, die einen Freund werben, 50 Euro Rabatt auf ihren nächsten Audi Service als Dankeschön für ihre Empfehlung. Dies gilt für Ersatzteile, Zubehör sowie Werkstatt-Services. Vor Ort erhält der geworbene Freund ein Vermittlungsschreiben, in welchem er den Namen des Freundes, der ihn geworben hat, nennt. Dieses Schreiben dient gleichzeitig als Gutschein und kann im Anschluss ganz einfach im Autohaus eingelöst werden.



### Inspektion nach Herstellervorgaben...

...bei allen Fahrzeugen und Marken!

Für unseren KFZ-Meisterbetrieb eine Selbstverständlichkeit!

So bleibt auch die Garantie des Herstellers voll erhalten!

Ihre Treue ist uns etwas wert: **BOSCH Bremsen-Aktion\***  
\* Sie kommen zum Bremsenwechsel zu uns und kassieren je Achse (2 Räder) einen Avia-Tankgutschein über 44,- €

Diagnose  
Inspektion  
Lackierung  
Reifenhandel  
Instandsetzung  
Scheibentausch  
DEKRA-Stützpunkt  
Unfallinstandsetzung  
Wir setzen auf Qualität: BOSCH-Fahrzeugtechnik

### Freie Mehrmarken-Werkstatt unabhängig · kompetent · preiswert · fair

Inh. Jörg Rose  
Kraftfahrzeugtechniker-Meister  
Zu den Kauten 1 · Gladbach  
www.jörg-rose.de



Telefon (06462)1850



## Ein Audi Service unter Freunden

Werben Sie einen Freund und erhalten Sie einen 50 € Gutschein auf Ihren nächsten Audi Service.



\*Gültig bis zum 30.06.2022. Der Gutschein ist nicht bar auszahlbar. Pro Kunde kann nur ein Gutschein vergeben und eingelöst werden. \*\*Innerhalb des Aktionszeitraums für Marburg und Ortsteile, ab 150 € Serviceumsatz.

Ihr Audi-Service und Volkswagen Partner seit 1936  
**Autohaus Hoch GmbH & Co. KG**  
Bahnhofstr. 16-20, Gladbach Tel.: (06462) 9186 0  
autohaus-hoch.de



Kleine Steinschläge im Lack lassen sich per Smart-Repair unsichtbar machen.  
Foto: djd/Kfzgewerbe